

Aventuras candidatiles de los Seis Mosqueteros

Todos los mosqueteros se encuentran ya pendientes de los resultados de lo que resuelva la Convención Conservadora que ya tiene listo su ring para el gran combate entre "Rojos" y "Azules". Pero siempre han continuado moviéndose y haciendo declaraciones. Es así como:

PERICO PONCHO, después de ir a Valparaíso a visitar a sus correlijas rádicos, llegó más entusasta que nunca y, respondiendo a un cuestionario dijo que él era el candidato oficial del radicalismo pero que acataría los resultados de la Convención de Centro Izquierda. También dijo que a los comunistas no los quería ver ni pintados y que nadie lo haría cambiar de idea en este sentido...

EL CHICO ALLIENDE, luciendo su mejor pintar se presentó ante sus correliogorarios para ser aplaudido. Dijo que su nombre no era una cosa cualquiera que se pudiera comprar o vender. Que su candidatura llegaría a las finales y, al revés de don Perico Poncho, tuvo palabras amables para los "comunes" con quienes dijo que estaba dispuesto a ir del brazo y por la calle en busca de los votitos...

EL CONQUISTADOR MATTE.— Se propone conquistar la Provincia de Valparaíso con el Casino de Viña y todo. Lo que no le interesa si es la Municipalidad de la ciudad Jardín porque deja 95 millones al año de pérdidas y no es negocio. El domingo lo proclamarán allí y los churros de bañistas irán a la proclamación en trajes "vikini". Su comando está tomando las precauciones del caso a fin de evitar que con tanta tentación en vez de conquistador resulte conquistado...

MI GENERAL.— Otro que también tiene su cuña metida donde los socialcristianos. Está preparando el discurso que dirá en Valparaíso el 4 durante la llamada "Marcha del Pueblo". Su Comando está vuelto loco buscando con qué retrato reemplazar el de Edgardo Maass que lució tanto durante la marcha en Santiago; mientras él se entretenía jugando a la rayuela... Está preparando también una cartita calda para los conservadores.

EL LALO FREI.— Apesar que es el que se ha portado más circunspecto de todos, pues se sigue llamando Candidato de la Falange a la Convención de Centro Izquierda y no a la Presidencia de la República, tampoco deja de mirar con interés y con esperanzas la Convención Socialcristiana. Su nombre suena mucho entre los sectores jóvenes del conservantismo y sus allegados creen que no sería raro que diese una sorpresa por ese lado y saliera pagando un dividendo...

EL HUASO DUHALDE.— Por no ser menos se fué también a pasar el fin de semana a Viña, pero no en tren de posible candidato... Todavía se encuentra allá y nos contaron que no pensaban volver hasta que los conservadores hayan dado vueltas sus cartas. Pero su gente se mantiene activa y es así como a algunos los hemos visto en charlas animadas con Hugo Rosende y otros conservadores...